



La Visitation (peinture d'Arcabas)

Besuche in der Elfenbeinküste, kranke oder arme Menschen

Jeder geweihte Säkulare der *Alliance Mariale* ist eine Missionarin, wo immer sie lebt, und lässt sich von Maria in der Heimsuchung (unserem Patronatsfest) inspirieren. So ist Emilienne in Abidjan dank der *Alliance Mariale* tief in die Nächstenliebe eingetreten. Sie lebt speziell am Sonntagnachmittag (oder bei Sonnenuntergang nach ihrer Arbeit) eine "Visitation", um kranke, ältere, isolierte Menschen zu sehen. Sie geht auch in Krankenhäuser, um verlassene Patienten zu besuchen, die niedergeschlagen und entmutigt sind. Je nach Bedarf kann sie sie mit heißem Wasser waschen, das sie aus ihrem Haus mitbringt, sie mit Essen oder Kleidung versorgen ...

„Ich gebe dir die Freude am Leben: Gott liebt dich, du bist wertvoll. Sie sind unsere Brüder, sie haben das Recht auf unsere Aufmerksamkeit, unseren Respekt und unsere Nächstenliebe. Ihnen fehlt einfach die Liebe.“

"Ich war krank und du hast mich besucht" (Matthäus 25, 36)

